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Ata da Sessão Ordinária nº 1628 da 21ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 14 de Novembro de 2017.  

No dia quatorze de Novembro do ano de dois mil e dezessete, às dez horas e trinta minutos, neste plenário 

Ormindo Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba 

Grande, Estado do Rio de Janeiro, presidida por Balliester Werneck de Praguer e ocupando a primeira 

secretaria o vereador Miquéias Gomes e a segunda secretaria o vereador Roberto Antunes. Para abertura dos 

trabalhos a presidência convidou o Vereador Marciley Lessa para fazer a tradicional leitura bíblica sendo 

esta Livro de eclesiástico, capítulo 03. O Vereador primeiro secretário fez a leitura das atas das sessões 1626 

e 1627, sendo estas aprovadas pela totalidade dos edis presentes. Passamos para a leitura das matérias do 

Expediente: Requerimento Legislativo nº 091/2017 de autoria do Ver. Adriano Mairink; Requerimento 

Legislativo nº 092/2017 de autoria do Ver. Adalberto Moreira; Indicação Legislativa nº 475/2017 de autoria 

do Ver. Balliester Werneck; Processo Administrativo nº 310/2017 da Prefeitura de Iguaba Grande; Indicação 

Legislativa nº 476/2017 de autoria do Ver.Alexandre Carvalho. Passamos para os comentários do 

Expediente: O Ver. Alexandre Carvalho assumiu a tribuna para comentar a indicação de sua autoria falando 

dos buracos na cidade indicando uma operação tapa buracos em toda Iguaba Grande, principalmente na 

Estrada do Arrastão. Passamos para a Chamada Regimental que registrou a presença da totalidade dos edis 

desta Casa Legislativa. Passamos para a leitura matérias para a Ordem do Dia:  

Requerimentos Legislativos nº 073, 074, 075, 076, 077, 078, 079, 080, 081, 082, 083, 084 e 085/2017 de 

autoria do Ver. Adriano Mairink; Requerimentos Legislativos nº 086 e 087 de autoria do Ver. Alexandre 

Carvalho; Requerimentos Legislativos nº 088, 089 e 090/2017 de autoria dos Vereadores Vantoil Martins; 

Alexandre Carvalho, Alan Rodrigues, Paulo César Rito e Marciley Lessa. Passamos para as discussões 

referentes às matérias da Ordem do Dia: O Ver. Vantoil Martins assumiu a tribuna, em seu discurso 

comentou os requerimentos de sua autoria tendo como signatários os demais vereadores da oposição, o edil 

afirmou que solicita ao Poder Executivo que remeta para a casa cópia integral dos processos licitatorios e de 

pagamento das quentinhas e materiais de construção nos anos de 2013,2014 e 2015. O Ver. Alexandre 

Carvalho assumiu a tribuna afirmando que todos lutam pelas melhorias na cidade e explicou os 

requerimentos de sua autoria para a entrega de Moção de Aplausos às equipes da Escola Municipal Cláudio 

Moacyr e do Pronto Socorro Municipal. O Ver. Alessandro Grimauth assumiu a palavra, agradecendo os 

votos de melhorias de todos os colegas e justificou sua presença afirmando que o sacrifício é válido e que a 

sua presença representa o comprometimento com o trabalho, o edil falou da agenda de votação neste ano 

reiterando a importância da sua presença, o edil também comentou os requerimentos em pauta. O Ver. 

Adriano Mairink assumiu a tribuna, em seu discurso comentou os requerimentos de sua autoria que tem 

como objetivo parabenizar o trabalho de policiais militares do município de Tanguá. O Ver. Paulo Rito 

assumiu a tribuna para comentar os requerimentos afirmando que é de extrema importância a prestação de 

contas. O edil enumerou diversos problemas enfrentados pelos munícipes principalmente os buracos no 

asfalto. Passamos para a votação: Requerimentos Legislativos nº 073, 074, 075, 076, 077, 078, 079, 080, 

081, 082, 083, 084 e 085/2017 de autoria do Ver. Adriano Mairink, aprovados pela totalidade dos edis 

presentes; Requerimentos Legislativos nº 086 e 087 de autoria do Ver. Alexandre Carvalho, aprovados pela 

totalidade dos edis presentes; Requerimento Legislativo nº 088/2017, de autoria dos Vereadores Vantoil 

Martins; Alexandre Carvalho, Alan Rodrigues, Paulo César Rito e Marciley Lessa, rejeitado por 6 votos a 5 

sendo os votos favoráveis dos vereadores Vantoil Martins; Alexandre Carvalho, Alan Rodrigues, Paulo 

César Rito e Marciley Lessa e contrários dos vereadores Adriano Mairink, Miquéias Gomes, Roberto 

Antunes, Adalberto Moreira, Alessandro Grimauth e Balliester Werneck; Requerimento Legislativo nº 

089/2017, de autoria dos Vereadores Vantoil Martins; Alexandre Carvalho, Alan Rodrigues, Paulo César 

Rito e Marciley Lessa, rejeitado por 6 votos a 5, sendo os votos favoráveis dos vereadores Vantoil Martins; 

Alexandre Carvalho, Alan Rodrigues, Paulo César Rito e Marciley Lessa e contrários dos vereadores 

Adriano Mairink, Miquéias Gomes, Roberto Antunes, Adalberto Moreira, Alessandro Grimauth e Balliester 

Werneck; Requerimento Legislativo nº 090/2017, de autoria dos Vereadores Vantoil Martins; Alexandre 

Carvalho, Alan Rodrigues, Paulo César Rito e Marciley Lessa, aprovado por 6 votos a 4 sendo os votos 

favoráveis dos vereadores Vantoil Martins, Alexandre Carvalho, Marciley Lessa, Paulo Rito e Miquéias 

Gomes e votos contrários dos vereadores Alessandro Grimauth, Adriano Mairink, Roberto Antunes e 

Adalberto Moreira.  



ESTADO DO RIO DE JANEIRO  
CAMARA MUNICIPAL DE IGUABA GRANDE 

                          Sala das Sessões 
 

 2 

Passamos para a fase de Explicações Pessoais, os vereadores Alan Rodrigues, Marciley Lessa, Vantoil 

Martins, Paulo César Rito, Alexandre Carvalho, Alessandro Grimauth e Adriano Mairink assumiram a 

palavra. Nada mais havendo a tratar declarou-se encerrada a presente Sessão Ordinária convocando os 

nobres pares para a próxima Sessão a realizar-se no dia 21 de Novembro do corrente ano, neste mesmo 

plenário. Para constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de Atas ad hoc da Câmara Municipal de Iguaba 

Grande, lavrei a presente Ata, a qual vai assinada depois de lida e aprovada pela Presidência, Secretários 

presentes e por esta Oficial de Atas. 

 

 Sala das Sessões, 14 de Novembro de 2017. 

 

 

 


